

Preguntas frecuentes sobre el financiamiento escolar

¿Perderá dinero HISD el próximo año?

En el marco de la actual estructura de financiación de la enseñanza pública, HISD podría perder 46.4 millones de dólares en fondos estatales para el ciclo escolar 2015-2016 debido a la creciente valuación de las propiedades en toda la ciudad. Generalmente, a medida que aumentan los valores de las propiedades de un distrito, el estado provee menos fondos y los distritos escolares envían parte de sus recaudaciones locales al estado. Este proceso, conocido como ‘recuperación’ (recapture) se describe en el Capítulo 41 del Código de Educación de Texas.

¿Qué es la recuperación? ¿Qué requiere el Capítulo 41 del Código de Educación de Texas?

El Capítulo 41 del Código de Educación de Texas —al que frecuentemente se denomina “Compartir la riqueza” o “Plan Robin Hood”— requiere que los distritos ricos en propiedades compartan el dinero con distritos pobres en propiedades. Bajo este sistema de financiación de la enseñanza, el estado “recupera” fondos de los distritos ricos en propiedades y distribuye el dinero a distritos pobres en propiedades.

¿Por qué se considera que HISD es un distrito escolar rico en propiedades?

A pesar de que el 80 por ciento de los estudiantes de HISD provienen de familias de bajos ingresos, HISD está considerado como un distrito rico en propiedades a raíz del creciente valor de las mismas.

¿Por qué la recuperación tendría un impacto negativo en HISD?

Se prevé que, en su mayor parte, la disminución de los fondos estatales se compensará con el dinero generado por el aumento del valor de las propiedades. Si bien no se prevén reducciones drásticas, es probable que cuando los fideicomisarios de HISD y los administradores del distrito se dispongan a priorizar la financiación de varios programas e iniciativas sea preciso hacer algunos recortes.

¿Cómo se podría evitar que HISD se vea sujeto al proceso de recuperación?

La Legislatura del Estado de Texas tendría que sumar al menos 3 mil millones de dólares al presupuesto de la enseñanza pública del bienio 2016-17. El proyecto de ley para la financiación de la enseñanza pública, HB 1759, habría permitido que HISD no entrara en proceso de recuperación, pero eso ya no es factible. Ahora, todo depende del comité de la conferencia presupuestal, integrada por senadores y representantes asignados a negociar el presupuesto estatal para 2015-2016 y 2016-2017.

¿Qué pueden hacer los padres y la comunidad para ayudar?

Como padre y contribuyente, su voz importa en Austin. Por favor, comuníquese con su representante estatal, senador estatal, y miembros del comité de la conferencia presupuestal, para pedirles que consideren aumentar el nivel de financiación de la enseñanza pública a 2.2 mil millones de dólares.